

HABLANDO EN NUEVAS LENGUAS EN EL NUEVO TESTAMENTO

Jesús los predijo: *Y estas señales acompañarán a los que han creído: en mi nombre echarán fuera demonios, hablarán en nuevas lenguas; tomarán serpientes en las manos, y aunque beban algo mortífero, no les hará daño; sobre los enfermos pondrán las manos, y se pondrán bien* (Marcos 16:17-18).

Ocurrieron por primera vez en Hechos 2:1-11

A. La palabra original utilizada es *glossa*, que se usa para:

1. *lenguas como de fuego* en Hechos 2:3
2. la lengua como órgano del habla: Marcos 7:33; Santiago 3:5
3. un lenguaje de personas (tribus, naciones): Apocalipsis 5:9; 7:9; 10:11
4. el don sobrenatural de hablar en otro idioma humano sin tener que aprenderlo primero, como en Hechos 2:4-11
5. La palabra *dialekto* (dialeto, habla, idioma) se usa para describir estas lenguas en Hechos 2:6-8

B. La naturaleza de las lenguas: 2 explicaciones comunes:

1. habla extática, arrebatadora, misteriosa, ininteligible
2. lenguas extranjeras ordinarias que eran desconocidas por el hablante, pero que eran reconocidas por hablantes nativos de esos idiomas

Análisis de Hechos 2:1-11, versículo por versículo

1. verso 3: *Glossa* se sentó en la cabeza de cada hombre
2. verso 4: hablaban en otras (diversas) *glossa* según el Espíritu les permitía hacerlo
3. verso 6: Cada persona escuchó su propio *dialekto*, que explica el versículo 4
4. verso 8: *cada uno de nosotros los oímos hablar en nuestra lengua en la que hemos nacido*. No hay duda de que se trataba de lenguajes humanos ordinarios y conocidos.
5. verso 11: El contenido de la *glosa* fue *las maravillas de Dios*. *Glossa* se usa indistintamente con *dialekto*; no hay diferencia entre las dos palabras.

Marcos 16:17

- A. Estas lenguas eran nuevas y diferentes, no en el sentido de que nunca antes se hubieran escuchado ni de que fueran nuevas para los oyentes. Hechos 2 descarta eso.
- B. Las lenguas eran lenguas extranjeras que eran nuevas para sus hablantes; eran lenguajes humanos ordinarios que los hablantes nunca antes habían aprendido ni hablado.

Hechos 10:44-46: Los gentiles hablaban en lenguas (*glossa*) tal como lo hicieron los apóstoles en el capítulo 2 - (compárese con Hechos 11:15)

Hechos 19:6: Los discípulos pudieron hablar en lenguas (*glossa*) después de que Pablo les impuso las manos.

No hay evidencia de ningún cambio en la naturaleza de las lenguas entre Hechos 2, 10, 11 y 19. En todos los casos, las lenguas dadas por el Espíritu eran lenguas humanas ordinarias, conocidas y reconocidas que no eran conocidas por los que hablaban en ellas. El regalo permitió a los oradores enseñar el Evangelio a aquellos que hablaban otros idiomas humanos, diferentes de la lengua materna del hablante.

Conclusión: una lengua dada por el Espíritu hoy en día, que es algo diferente de esto, es dada por un espíritu diferente, o es puramente el producto de la propia imaginación y/o estado emocional.

El siguiente es un conjunto de instrucciones usadas por algunos para tratar de enseñar a otros cómo hablar con el don de *nuevas lenguas*, como se encuentra entre las iglesias pentecostales

Palabras de Alabanza Para Recibir el Espíritu Santo

Jesús, que bautizó a los creyentes con el Espíritu Santo en el día de Pentecostés, 10 días después de haber ascendido al cielo, sigue bautizando a los cristianos con el Espíritu Santo hoy en día. Hechos 2:1-4.

Por lo general, Jesús bautiza a los creyentes con el Espíritu Santo cuando están alabando al Señor, y sus palabras cambian de palabras de alabanza a lenguas desconocidas, lo cual es prueba de que han recibido el Espíritu Santo.

Sugerimos estas palabras de alabanza para usar mientras busca el bautismo. Tratar de decir palabras de alabanza demasiado perfectamente impide que el Espíritu Santo hable en Sus idiomas celestiales a través de ti. **DI LAS PALABRAS EN VOZ ALTA.**

Mientras alabas a Dios, **NO** trates de dejar de tartamudear. De hecho, cuanto más se mezclan las palabras de alabanza, más fácil es para el Espíritu Santo tomar el control de tu lengua y hablar en idiomas desconocidos a través de ti, Isaías 28:11: *con tartamudez de labios y en lengua extranjera, Él hablará a este pueblo.*

PARA EMPEZAR A BUSCAR

Diga las palabras de elogio en un párrafo a continuación una y otra vez muy rápidamente durante 2 o 3 minutos, luego pase al siguiente párrafo, repitiendo las palabras de elogio en cada párrafo aproximadamente el mismo período de tiempo. Después de haber repetido las palabras en todos los párrafos, puedes comenzar por el principio y usar estas palabras de elogio una y otra vez.

Esas instrucciones van seguidas de varios párrafos de palabras de alabanza sugeridas para tratar de obtener el don de hablar en lenguas desconocidas. **Hay algunos problemas reales con todo esto.**

1. Nadie en el Nuevo Testamento tuvo que seguir instrucciones tan insensatas. En Hechos 2, el Espíritu cayó sobre los discípulos de Jesús e inmediatamente ellos comenzaron a hablar en idiomas que nunca habían aprendido.
2. No necesitaban repetir rápidamente palabras una y otra vez, en voz alta, mezclando todas las palabras hasta que perdieran el control. No tenían que decir nada antes de hablar en nuevas lenguas, y no se dice nada en la Biblia acerca de que el Espíritu fuera dado cuando los hombres hablaban palabras de alabanza. Los discípulos en Hechos 2 no decían nada. No practicaban nada.
3. A nadie se le tenía que ser enseñado cómo recibir el don del Espíritu; si uno tiene que ser enseñado, puede estar seguro de que lo que sucede no es Bíblico ni es la obra de ni el don del Espíritu Santo.

The Reference to Isaiah 28:11-12

En verdad, con tartamudez de labios y en lengua extranjera, Él hablará a este pueblo, al cual había dicho: Aquí hay reposo, dad reposo al cansado; y: Aquí hay descanso. Pero no quisieron escuchar.

Pablo se refirió a ello en 1 Corintios 14:21-22 - *En la ley está escrito: POR HOMBRES DE LENGUAS EXTRAÑAS Y POR BOCA DE EXTRAÑOS HABLARÉ A ESTE PUEBLO, Y NI AUN ASÍ ME ESCUCHARÁN, dice el Señor.*

1. La ocasión de la profecía fue la invasión de Israel y Judá por los asirios (2 Reyes 17-18)
2. *Este pueblo* se refiere a los judíos de Israel y Judá.
3. hombres de lenguas extrañas se refiere a los asirios (hombres que hablaban un idioma diferente) que venían a tomar cautivos a los judíos
4. La invasión asiria iba a ser una señal para los judíos incrédulos, pero no le prestaron atención.
5. La referencia a *con tartamudez de labios y en lengua extranjera* es la lengua de los asirios: claramente es una referencia a una lengua humana conocida, no a una tontería extática que nadie entendía.